



Ponen En Marcha En La Cámara De Diputados El Primer Equipo De Energía Solar Fotovoltaica

Integrantes de las comisiones de Energía, de Ciencia, Tecnología e Innovación, de Infraestructura, y de Presupuesto y Cuenta Pública, así como de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) pusieron en marcha el primer equipo de energía solar fotovoltaica en la Cámara de Diputados, mismo que fue donado por Huawei Technologies México al Centro de Desarrollo Infantil (Cendi) “Antonio Nava de Catalán”.

<https://hojaderutadigital.mx/ponen-en-marcha-en-la-camara-de-diputados-el-primer-equipo-de-energia-solar-fotovoltaica/>